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о деятельности депутата Магаданской областной Думы  

Донцова Игоря Борисовича 

в 2024 году 

 

Донцов Игорь Борисович избран депутатом Магаданской областной Думы 

седьмого созыва по одномандатному избирательному округу № 9  

в сентябре 2020 года. В региональном законодательном собрании представляет 

интересы жителей Омсукчанского, Среднеканского, Ягоднинского и Северо-

Эвенского муниципальных округов. Игорь Донцов является членом комитета  

по экономическому развитию, бюджету и налогам, а также комитета  

по социальной политике. Как заместитель Председателя Магаданской областной 

Думы курирует вопросы сельского хозяйства, рыбной отрасли, а также 

оленеводства и коренных малочисленных народов Севера. Член фракции 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ». Возглавляет промышленную группу, в которую входят 

компании, занимающиеся строительством, грузоперевозками, заготовкой леса, 

рыбодобычей и рыбопереработкой, развитием туризма. 

В период с января по декабрь 2024 года в адрес депутата поступило  

227 обращений. Помимо письменных обращений свои вопросы жители 

избирательного округа могли задать в ходе личных встреч. Необходимые 

консультации получили 213 человек, некоторым оказана материальная помощь, 

14 обращений находятся на контроле депутата. 

В отчетном периоде Игорь Донцов принимал участие в пленарных 

заседаниях Магаданской областной Думы, а также в работе комитета  

по экономическому развитию, бюджету и налогам, комитета по социальной 

политике. Основные вопросы, которые были в центре внимания депутата –  

это совершенствование нормативной базы, связанной с формированием бюджета 

региона, а также дополнительные меры поддержки участников специальной 

военной операции и их семей, социальная поддержка жителей Магаданской 

области. 

Особое внимание в отчетном периоде депутат уделял вопросам 

благоустройства территорий муниципальных округов. Планирование, 

подготовка и выполнение работ по благоустройству находились  

на постоянном контроле депутата. Сейчас на территории избирательного округа 

депутата реализуют сразу несколько программ в этой сфере, которые 

финансируют на федеральные и областные средства, а также средства бюджетов 

муниципальных округов. Летом были реализованы проекты, которые путем 

народного голосования годом ранее выбрали сами жители.  

В поселке Омсукчан в 2024 году реализован первый этап дизайн-проекта 

благоустройства территории по ул. Ленина, д. 43 – ул. Транспортная, д. 4. 

Жители получили большую зону для детских игр и спокойного отдыха. Здесь 

шесть игровых детских комплексов, качели, скамейки, урны, лавки. Второй  

и третий этапы благоустройства этой территории планируется реализовать  

в 2025 году в рамках двух федеральных проектов: «Формирование комфортной 

городской среды» и «1000 дворов на Дальнем Востоке». 
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В Сеймчане завершено благоустройство на улице Октябрьской: 

общественная территория, расположенная между домами № 8 и № 16. Проект 

реализовывался в два этапа. Первый этап – это строительство площадки  

для спорта и пешеходных дорожек. Он завершился в 2022 году. И уже  

в 2024 году территорию благоустроили полностью. Теперь она представляет 

собой комфортное и комплексное пространство для отдыха, где предусмотрены 

различные зоны. Также в Сеймчане продолжились работы по капитальному 

ремонту фасадов и художественному оформлению зданий. Этот проект  

с 2019 года финансирует его инициатор – Игорь Борисович Донцов. 

В 2024 году участником проекта стал детский сад. Строители потрудились 

над фасадом образовательного учреждения – устранили все дефекты, 

зашпатлевали и подготовили к покраске. На фасад сеймчанского детского сада 

нанесли изображения персонажей любимых всеми советских мультфильмов. 

В поселке Эвенск работы ведутся в рамках соглашения между 

Правительством Магаданской области и компанией «Полиметалл». Первым 

этапом был капитальный ремонт социальных учреждений: Дома культуры, 

школы, районной больницы. В 2024 году акцент сделали на ремонте жилого 

фонда. Проведен капремонт подъездов по ул. Кооперативной, д. 21 и 21-а. 

Отремонтирована кровля в шести домах по адресам: ул. Кооперативная, д. 21  

и 21-а, ул. Победы, д. 26, ул. Гоголя, д. 17, ул. Пушкина, д. 23,  

ул. Марии Амамич, д. 10. Также отремонтированы фасады многоквартирных 

домов по ул. Пушкина, д. 20 и ул. Марии Амамич, д. 10. Выполнен ремонт 

подвалов по ул. Пушкина, д. 20, ул. Кооперативной, д. 21 и 21-а,  

ул. Чубарова, д. 10 и 12. В планах на 2025 год продолжение работ  

по капитальному ремонту многоквартирных домов. Также в Эвенске 

продолжается модернизация системы теплоснабжения. Первый этап – модульная 

котельная. Она построена и уже эксплуатируется. В текущем году состоится 

полноценный переход на новую котельную. Многолетняя проблема  

поселка Эвенск – это доставка грузов. Решать ее помогают зимники. Благодаря 

оперативному строительству дополнительного участка зимника между 

месторождением Невенрекан и Эвенском, которое было выполнено  

при поддержке Игоря Донцова, необходимые материалы были завезены  

в поселок своевременно. 

Отдельно следует выделить поселок Ягодное. В августе 2024 здесь 

состоялось долгожданное событие. В райцентре открыли и освятили 

православный храм Иверской иконы Божией Матери. В последние годы его 

строительство велось на личные средства Игоря Донцова. Заместитель 

Председателя Магаданской областной Думы взял на себя не только 

финансирование, но и организацию всех работ. Также в поселке выполнены 

работы по благоустройству дворовой территории по ул. Спортивной, д. 21-23.  

Заместитель Председателя Магаданской областной Думы Игорь Донцов 

продолжает оказывать поддержку главному музею Колымы. Композиция 

«Нападение двух волков на лося» стала девятой по счету, которую учреждению 

передал парламентарий. Зал «Мир природы» уже украшают колымские лисицы 

и овцебык. Кроме того, Игорь Донцов передал музею экспонаты медведей, 
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северного оленя, снежного барана и волка. Все предметы изготовлены 

известным российским таксидермистом Александром Соколовым. 

При поддержке Донцова И.Б. в 2024 году продолжилась работа  

по обеспечению социальных учреждений муниципальных округов 

свежемороженой рыбой. На безвозмездной основе продукцию каждый год 

получают в Омсукчанском, Среднеканском и Ягоднинском муниципальных 

округах. Также поддержку депутата уже третий десяток лет получает 

омсукчанская организация коренных малочисленных народов Севера 

«Буксунда». 

За отчетный период в Магаданской областной Думе Игорь Донцов 

принимал активное участие в решении вопросов развития туристического 

потенциала региона. В частности, на средства Игоря Донцова на острове 

Завьялова продолжилось создание туристического комплекса. Весной  

2024 года очередное потомство принесли овцебыки, которых сюда начали 

переселять в 2018 году.  

В сентябре 2024 года на Завьялова переселили очередную группу снежных 

баранов. Двенадцать животных выпустили в естественную среду. Снежных 

баранов отловили в Омсукчанском муниципальном округе Магаданской 

области. Это совместная работа инвестора проекта туристического комплекса  

на острове Завьялова Игоря Донцова и Института проблем экологии и эволюции 

им. А.Н. Северцова Российской академии наук. 

В отчетном периоде в адрес депутата поступил ряд благодарственных 

писем от администраций муниципальных округов, а также общественных 

организаций региона.  

В 2024 году за достигнутые трудовые успехи и многолетнюю 

добросовестную работу Игорь Борисович награжден «Орденом Почета»,  

за активную общественно-политическую и законотворческую деятельность, 

значительный вклад в межпарламентское сотрудничество и в связи  

с празднованием 30-летия со дня образования Магаданской областной Думы – 

Почетным знаком Магаданской областной Думы «За вклад в развитие 

законодательства и парламентаризма». 

 


